

L'ACDI appuie la nouvelle politique en matière de santé axée sur les soins de santé primaires. Elle encourage les Ivoiriens à se procurer des médicaments génériques, lesquels sont plus abordables que le médicament en spécialité. Sept sociétés canadiennes participent à ce projet, notamment la société BAXTER.

Afin de réduire la propagation de l'épidémie VIH et du sida en Afrique occidentale, l'ACDI, par le biais de son Programme régional de lutte contre le SIDA, assure un contrôle auprès des groupes à risque porteurs de maladies transmises sexuellement. Le Centre de coopération internationale en santé et développement de l'Université Laval réalise ce projet avec l'aide du personnel local. La Côte d'Ivoire bénéficie de certains autres projets régionaux coordonnés par l'ACDI, tel le Programme régional de formation et de perfectionnement (PREFEP) qui favorise le transfert technologique et l'équité d'accès des femmes à la formation.

Le Canada appuie le plan quinquennal de coopération entre le bureau de l'UNICEF et la Côte d'Ivoire (éducation primaire, santé et mobilisation sociale).

L'ACDI appuiera les efforts des coopératives de production de cacao et de café de la Côte d'Ivoire pour s'adapter au nouveau contexte économique mondial

Le 31 janvier 1999

Québec -- L'Agence canadienne de développement international (ACDI) appuiera les efforts des coopératives de production de cacao et de café de la Côte d'Ivoire (Afrique de l'Ouest) pour s'adapter au nouveau contexte mondial. C'est ce qu'a annoncé aujourd'hui l'honorable Diane Marleau, ministre de la Coopération internationale et ministre responsable de la Francophonie. La ministre a fait cette annonce lors d'un déjeuner-conférence organisé par la Société de coopération pour le développement international (SOCODEVI). Cette activité fait partie des événements prévus pour souligner la Semaine du développement international (SDI).

« Les producteurs de cacao et de café de la Côte d'Ivoire contribuent de façon importante à la prospérité de leur pays. Dans le nouveau contexte économique mondial, ils tentent d'assurer la viabilité et la croissance de leur industrie. SOCODEVI a l'expérience et le savoir-faire nécessaires pour les appuyer dans cette démarche », a expliqué Mme Marleau.

Le projet, financé par l'ACDI et mis en oeuvre par SOCODEVI, permettra aux producteurs de cacao et de café d'adapter leur industrie au nouveau contexte économique en adoptant, par exemple, de nouvelles méthodes de gestion de l'information, de négociation de contrats avec les acheteurs et de contrôle des opérations de la production de café et de cacao. SOCODEVI offrira des ateliers de formation, du soutien technique et des conseils aux responsables des coopératives. L'ACDI versera 4 millions de dollars sur cinq ans pour la mise en oeuvre de ce projet.